

市への意見・要望（令和3年10月分）

（令和3年10月1日～31日受付分）

受付日	件名	意見・要望の内容	市の回答・対応	担当課
10/8	しろやま古墳砂場について	<p>銀杏が臭いし、小さい子どもが触ってしまい、手が荒れてしまうので、どうかかして欲しいです。</p> <p>また砂場で遊ばせている時に、砂の中からウジ虫のような虫がでてきて気持ちが悪かったので駆除してもらいたいです。</p>	<p>砂場につきましては、所管しております農とみどり保全課が砂の清掃を行いました。</p> <p>イチョウにつきましては、文化財保護課の所管となります。こちらは、紅葉などを楽しみにしておられる方も多くいらっしゃるのですが、木の伐採は考えておりませんが、可能な限りイチョウの枝を払う予定です。銀杏は、おっしゃられるように手荒れを引き起こす場合がある成分を含みます。もし銀杏の実が落ちておりましても、銀杏の実に触らないようにしていただければと存じます。ご理解いただきますよう、どうぞお願い申し上げます。</p>	文化財保護課
10/18	ゴミ収集	<p>週2回のゴミ収集を戸別収集にして欲しいです。ステーションに出すとカラス等で荒らされます。早く出す人は、仕事で仕方がないと思うのですが後から出す人が毎回掃除をして迷惑です。ゴミは、個人で責任を持って家の前に出し管理し出して欲しいです。</p> <p>私も、収集時間が遅い為早く出すと荒らされるし他の方の事も考えると仕事を休んだり昼から出勤しています。戸別対応を考えて下さい。</p>	<p>ゴミの収集について、様々お手数をお掛けしているようで申し訳ございません。個々の世帯の責任のもと、いわゆる戸別収集の形態でのゴミの収集を実施してほしいというご意見についてはこれまでも頂戴しており、私どもといたしましても重要な検討事項であると認識しております。</p> <p>しかしながら、ステーション収集から戸別収集へ切り替えるとなると、大幅な経費の増加は避けられません。また、お金さえあればいいのかということそうではなく、ステーション収集に比べて収集時間が長くなり、結果として現在よりも収集できる時間が遅くなるのが想定されますのでそのことへの対応策の検討や、そもそも業者が対応できるのかどうかというところの調整など、それらの他にも様々な課題があり実施できていないというのが現状です。</p> <p>上述のように、重要な検討事項であるとの認識のもと、これからも戸別収集に向けた検討を続けてまいります。ご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>	環境衛生課